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O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do Regimento

Interno, e considerando que:

- os produtos de origem animal são consumidos em larga demanda

pela sociedade e não é comum associar o produto final ao animal por

INDICAÇÃO

Sugere ao Governador do

Estado e, por meio deste,

ao Secretário de Estado do

Desenvolvimento

Econômico Sustentável

(SDE) a adesão ao

Programa Brasil sem

Gaiolas, do Fórum Nacional

de Proteção e Defesa

Animal, e a adequação dos

processos de licitação

direta ou de compra pelas

empresas fornecedoras da

merenda escolar, para o

suprimento de ovos de

frango provenientes de

produtores que utilizam o

sistema livre de gaiolas. 



estarmos acostumados a sermos apenas consumidores. Por esta razão,

o  Fórum Nacional de Proteção e Defesa Animal  trabalha, diariamente, em

suas plataformas, informando e solicitando que as pessoas tornem-se

consumidores conscientes, levando em conta, em primeiro lugar, o bem-estar

dos animais por trás do produto final consumido;

- o Programa Brasil sem Gaiolas está consolidado na busca pela

mudança positiva nos sistemas de produção de ovos, com intuito de libertar

as galinhas dessa condição de vida; e

- o nicho de mercado para a produção de ovos sem gaiolas está em

expansão pelo mundo, visto que os consumidores estão ficando mais

exigentes com relação à escolha de mercadorias provenientes de criações

com bem-estar animal,

requer seja encaminhada ao Governador do Estado e, por meio deste,

ao Secretário de Estado doDesenvolvimento Econômico Sustentável (SDE), a

seguinte Indicação:

 

"A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina

encaminha proposição do Deputado Marcius Machado, que sugere a

Vossa Excelência a adesão ao Programa Brasil sem Gaiolas, do

Fórum Nacional de Proteção e Defesa Animal, e a adequação dos

processos de licitação direta ou de compra pelas empresas

fornecedoras da merenda escolar, para o suprimento de ovos de

frango provenientes de produtores que utilizam o sistema livre de

gaiolas. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal - Presidente"

 

Sala das Sessões,

 

Deputado Marcius Machado 
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